



Karl Barth im Jahr 1934. Foto: Karl Barth-Archiv (KBA_9012_033)

KARL BARTH 2019

**»Schweizer! Ausländer!
Hetzer! Friedestörer!«**

Wanderausstellung zum Karl-Barth-Jahr

1. Juli bis 26. August 2019

Stephanuskirche Berlin-Gesundbrunnen

Prinzenallee 39/40, 13359 Berlin

Eine Veranstaltung der Evangelischen Kirchengemeinde an der Panke

 **evangelisch**
am Gesundbrunnen

Das Karl-Barth-Jahr ist ein Projekt des Reformierten Bundes in Zusammenarbeit mit der Evangelischen Kirche in Deutschland, der Union Evangelischer Kirchen und dem Schweizerischen Evangelischen Kirchenbund.

**KARL
BARTH
2019**
GOTT TRIFFT MENSCH

KARL BARTH 2019

Anlässlich des 50. Todestages von Karl Barth wollen wir die Wanderausstellung des Reformierten Bundes auch in unserer Gemeinde zeigen und laden herzlich zum Eröffnungsgottesdienst ein.

Sonntag, 7. Juli 2019 | 14:00 Uhr | Stephanuskirche

Gottesdienst mit Texten von Karl Barth

Mit Pfarrerin Veronika Krötke

Im Anschluss 15:15 Uhr

»Theologie der Freiheit: Zur aktuellen Bedeutung der Theologie Karl Barths«

Vortrag zur Ausstellungseröffnung von Prof. Dr. D. Wolf Krötke, Berlin

Prof. Dr. D. Wolf Krötke war bis 2004 Professor für systematische Theologie an der Humboldt-Universität zu Berlin und erhielt 1990 den Karl-Barth-Preis der Union Evangelischer Kirchen (UEK).

Öffnungszeiten

Freitags 16:00 – 18:00 Uhr und zu den öffentlichen Veranstaltungen

Informationen zur Ausstellung:

Evangelische Kirchengemeinde an der Panke

Pfarrerin Veronika Krötke | v.kroetke@kirche-an-der-panke.de

Badstraße 50, 13357 Berlin-Gesundbrunnen

Weitere Informationen zum Karl-Barth-Jahr:

www.karl-barth-jahr.eu

